



気仙沼高校通信

令和4年冬号
発行者
気仙沼高等学校
教頭 伊藤寛明

**寒さにも
負けずに楽しめ
運動祭**
〜運動祭開催〜

10月6日(木)に運動祭を開催しました。当日は震えるような寒さでしたが、それを吹き飛ばす熱気あふれるプレーが数多くみられました。各競技における入賞は次のとおりです。

▽各種目の結果 ※○数字は順位
総合①1の3②2の5

③2の3④2の6

トラブルペア①1の6②1の3③2の2

混合リレー①2の6②2の5③2の3

玉入れ

①合同35組②合同12組③合同46組

綱引き

①合同46組②合同12組③合同35組

ディスク飛ばし

①合同35組②合同12組③合同46組

8の字跳び

「1年」①1の3 「2年」①2の3

超混合リレー

「3年」①3の2

【個人種目】

50M男子①小山大成(2年)

50M女子①三浦真珠(1年)

運徒競走男子①畠山順平(2年)

運徒競走女子①熊谷侑奈(3年)



フェンシング県新人大会男女優勝!

10月27日から29日まで泉総合運動場で開催された新人大会で、フェンシング部が学校対抗戦で、高校総体に続き男女ともに優勝に輝きました。個人戦ではフルレ種目が行われ、男女ともに多数の選手が入賞を果たしました。

【学校対抗戦の結果】

女子 優勝(2年ぶり9回目)

男子 優勝(5年ぶり20回目)

【個人戦の入賞者】

女子個人フルレ

1位…清原理心 2位…伊藤菜緒

5位…藤田紗和

男子個人フルレ

1位…菅原史晴 2位…清原崇史

3位…白井康晴 3位…初貝柀哉

5位…西城颯汰

全国高校文芸コンクール優秀賞!!

第37回全国高等学校文芸コンクールにおいて、文芸部1年の昆野永遠さんが優秀賞を獲得し、全国ベスト6に輝きました。表彰式が12月18日に東京都の国立オリンピック記念青少年総合センターで執り行われました。

文芸部は宮城県高等学校文芸作品コンクールにおいて、短歌部門で最優秀賞(2年及川舞さん)、優秀賞(3年畠山来夢さん)、優良賞(1年昆野永遠さん)、入選(3年佐藤日和さん)、俳句部門奨励賞、部誌部門優良賞と数多くの作品が入賞を果たしました。



気高防災週間実施



10月31日〜11月4日は気高防災週間で、今年度は新たに防災に関する教科等横断的な学びをテーマと定め、各教科ごとに防災に関する授業づくりに取り組んで来ました。11月4日には公開研究授業を行い、県内の学校の教員やが見学に訪れました。

また、この日は秋季防災訓練も行い、火災を想定した避難訓練や、災害時組織的対応訓練として、本校に避難所が開設された場合を想定して、消火班や避難所支援班などの役割ごとに



訓練を行いました。

宮城県高校生地産地消お弁当コンテスト 堂々の1位!



受賞作品

10月22日(土)に開催された宮城県高校生地産地消お弁当コンテストの最終審査において、調理部1年の阿部友羽和さんと西城和那さんの

「美味さ止まんnature宮城丸ごと弁当」

が第1位の宮城県知事賞に選出されました。今後ウジエスパーでの商品化が決定し、今後販売される予定です。

最終審査には他にも「オムダイズ食感オンパレード弁当」(3年及川愛佳さん、熊谷芽依さん)、「みんなで『カツ、おー』三弁当」(2年伊東優和さん、戸來月さん)の2作品が選ばれ、県内最多となる3作品がノミネートされました。お弁当の発売が楽しみです。



最終審査会場で

発表会・フィールドワーク他 探究学習 盛んに展開中

10月21日(金)に2年生創造類型「課題研究」25テーマと人文類型・理数類型「総合的な探究の時間」110テーマの中間発表会を行いました。アドバイザーとして大学の先生方や地域のNPO法人の皆さんをお招きし、これから2年生が行う研究テーマについて説明し、アドバイスももらいました。会場では1・3年生も発表を見学し、盛んにアドバイスや質疑応答が行われました。

11月9日(水)には1年生が「地域社会研究」50テーマの中間発表を行いました。会場では2年生も発表を見学し、温かいアドバイスを受け、有意義な発表会となりました。

12月3日(土)には1年生の土曜授業でフィールドワークを行いました。気仙沼市内の企業や県内の大学等を訪問し、各グループの研究テーマに応じた、今後の研究に大いに役立つ専門的なお話を伺いました。

10月19日(水)と20日(木)の二日間、新潟県で開催された「『世界津波の日』2022高校生サミット in 新潟」に本校2年の菊田梨央さんと末永詩真さんが参加し、国内や海外の高校生と英語でディスカッション等の交流活動を行いました。分科会ごとのテーマに応じた提言をまとめるため、熱心なディスカッションが行われました。



津波の日高校生サミット



1年生フィールドワーク



1年生中間発表会



2年生中間発表会

1年英語スピーチコンテスト



10月27日(木)に1学年の英語スピーチコンテストを実施しました。有志等の各クラス代表の皆さん8名が気仙沼地域の良いところを英語でアピールしました。コンテストは全て英語で進行され、代表の皆さんは流暢なスピーチを繰り広げていました。聴衆の生徒による投票も行われました。ALITのジョーダン先生、海外交流アドバイザーのロス先生のお二人の審査員の協議の末、最優秀賞に三浦真春さん(1の4)が輝きました。

行ってきました! 関西修学旅行

なる関西方面の修学旅行となりました。一日目は京都に入り清水寺へ、二日目はクラス別研修、三日目は金閣寺とUSJを楽しみ、四日目は北野天満宮で勉学の成就を祈願してから宮城県に帰ってきました。あつという間の三泊四日でしたが、生徒もすっかり楽しんでいく様子でした。創造類型の二年四組はクラス別研修で兵庫県淡路島にある北淡震災記念公園を訪れ、兵庫県立淡路高校の皆さんと交流しました。



12月6日(火)の三泊四日の日程で修学旅行が行われました。過去二年はコロナ禍の影響で方面を変更しましたが、三年ぶりと

